

Techniktag an der Mittelschule Klostertal

Am 11.Okt.2017 wurden die Kinder der dritten und vierten Schulstufe unserer Schule von der VMS Klostertal zu einem Schnuppertag nach Innerbraz eingeladen.

Im Rahmen des SQA Schwerpunktes „Übergang Volksschule – Mittelschule“ erhielten die Kinder die Möglichkeit am Unterricht der Mittelschule in den technischen Fächern Physik (Frau Bahro), Informatik (Frau Schneider) sowie Technisches Werken (Direktor Gert Hronek) teilzunehmen. Unsere Schüler konnten ihr Wissen über physikalische Inhalte bei einem Quizspiel überprüfen und praktische Erfahrungen beim Experimentieren sammeln. Im Informatikunterricht wurden Fotos bearbeitet und zum Schluss konnten die Kinder im Werkunterricht noch ihr handwerkliches Talent beim Herstellen eines Flaschenöffners zeigen.

Bei den Lehrpersonen und Direktor Hronek möchten wir uns für die Einladung und den interessanten Vormittag herzlich bedanken. Auch den Begleitpersonen Brigitte Artner und Elke Sumnitsch ein Dankeschön für die Betreuung.







